
 

ATA DA 439ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 12ª 1 
REGIÃO – AL – REALIZADA EM 11 DE JULHO DE 2024. ABERTURA: Às oito horas do 2 
dia onze de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, nas dependências do Hotel Best 3 
Westeren Premier Maceió – 05 Estrela, situado à Av. Dr. Antônio Gouveia, 925 - Pajuçara 4 
CEP: 57030 - 170, na cidade de Maceió – AL. Reuniu o Plenário do Conselho Regional de 5 
Economia da 12ª – Região – AL para a realização da 438ª, Sessão Ordinária. Sessão 6 
Ordinária, sob a Presidência do Economista, Marcos Antônio Moreira Calheiros, tomando 7 
todas as precauções e as recomendações sanitárias, contra a COVID-19. O Presidente 8 
recepcionou os Conselheiros presentes, dando-lhes boas vindas pelo diletantismo de todos. 9 
Agradeceu, aos Conselheiros pelas suas orações, em prol da sua, recuperação. Ás oito 10 
horas e trinta minutos o Presidente abriu a Sessão e convidou o Profissional de Assistência 11 
ao Economista, Inaldo Romão da Silva Filho, para secretariar os trabalhos. 12 
PARTICIPANTES: Conselheiros: Marcos Antônio Moreira Calheiros, Cleydner Marques de 13 
Magalhães Maurício, José Alex Tenório da Costa, Jose Helder Pessoa Nunes, José Ulisses 14 
Ávila Pereira, Laurentino Rocha da Veiga, José Gomes Filho, Mario Humberto Lima Silva, 15 
Ivaldo Pinto de Barros, Carlos Augusto Carvalho de Bulhões e José Geraldo Marques 16 
Junior. O Presidente, solicitou uma prece e um minuto de silencio, pelo falecimento de 17 
familiares de conselheiros, e amigos. Sendo realizado um minuto de silencio, usando a 18 
palavra o Conselheiro José Ulisses Ávila Pereira, registrou os profundos sentimentos pelo 19 
falecimento do Senhor Gefferson, casado com a Professora de Francês Renira. O 20 
Conselheiro Laurentino Rocha da Veiga, solicitou a palavra e registrou as condolências pelo 21 
falecimento do Senhor Dorival Ramos Leite, um dos maiores craques do saudoso 22 
Capelense, do futebol alagoano.  ORDEM DO DIA: O Presidente colocou os seguintes 23 
processos para serem relatados.  A) Processo Nº 242/2024 – Interessado: Conselho 24 
Regional de Economia 12ª Região/AL – Assunto: Aprovação do Balancete do 1º 25 
Trimestre 2024 – Relator: Ivaldo Pinto de Barros. B) Processo Nº 243/2024 – 26 
Interessado: Hideraldo Cesar da Silva – Assunto: Cancelamento de Registro com 27 
Remissão de 90% das anuidades devidas de 2019 até 2024. – Relator: Laurentino 28 
Rocha da Veiga. C) Processo Nº 244/2024 – Interessado: José Nilson Coimbra Peixoto 29 
– Assunto: Ativo Com Desconto -  Relator: José Ulisses Ávila Pereira. Em seguida, o 30 
Presidente colocou para aprovação, os referidos processos, que foram aprovados por todos 31 
os conselheiros, presentes. OUTROS ASSUNTOS ITEM I. O Presidente, Marcos Antônio 32 
Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR 33 
Nº 56/2024 – COFECON, sobre o Assunto: XIII Gincana Nacional de Economia 2024. O 34 
CORECON/AL, fez a devida publicação, no site e nos economistas em ação, e também aos 35 
Professores do curso de Economia da UFAL. O CORECON/AL, será, representado pelo 36 
Vice – Presidente do CORECON/AL, Cleydner Marques de Magalhães Mauricio, na reunião 37 
virtual do dia 15 de julho, de 2024, para tratar do projeto. O Presidente, Marcos Antônio 38 
Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR 39 
Nº 62/2024 – COFECON, sobre o Assunto: XXVIII Simpósio Nacional dos Conselhos 40 
de Economia (SINCE). Formação do Colégio de Delegados. Indicação de propostas. 41 
O CORECON/AL, será, representado pelo Vice – Presidente do CORECON/AL, Cleydner 42 
Marques de Magalhães Mauricio, no supracitado SINCE, nos dias 16 e 18 de outubro de 43 
2024, na cidade de Balneário Camboriú, Santa Catarina. O Presidente, Marcos Antônio 44 
Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR 45 
Nº 67/2024 – COFECON, sobre o Assunto: Revista Economistas nº 52 – “À mestra, com 46 
carinho – uma homenagem à Maria da Conceição Tavares”. O CORECON/AL, fará a 47 
devida publicação da supracitada revista. O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, 48 
fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR Nº 68/2024 – 49 
COFECON, sobre o Assunto: Encaminha a Deliberação nº 5075/2024, que aprova o 50 
registro de Mestrado Profissional em Economia no Setor Público - IDP/SP. O 51 
CORECON/AL, estará atento aos registros de Mestres, nos Conselhos Regionais de 52 



 

Economia (Corecons), dos egressos do Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu em 53 
Economia do Mestrado Profissional em Economia no Setor Público (Cod. 53019016003P1) 54 
da Escola de Direito e Administração Pública do IDP, com campo de atuação profissional 55 
restrito às atividades voltadas à Economia no Setor Público. Este programa de Mestrado 56 
possui reconhecimento pela Portaria MEC nº 486, de 18 de maio de 2020. Para termos 57 
inscrições desses cursos em nosso regional. O Presidente, Marcos Antônio Moreira 58 
Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR Nº 59 
69/2024 – COFECON, sobre o Assunto: Registro de egressos do Mestrado Profissional 60 
em Economia com concentração em Teoria Econômica, da Universidade Federal de 61 
Pernambuco (UFPE). O CORECON/AL, estará atento aos registros, nos Conselhos 62 
Regionais de Economia (Corecons), dos egressos do Programa de Pós-Graduação Stricto 63 
Sensu em Economia do Mestrado Profissional na área de concentração Teoria Econômica 64 
da Universidade Federal de Pernambuco (UFPE), para termos inscrições desses cursos em 65 
nosso regional. O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e 66 
relatou, que recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR Nº 71/2024 – COFECON, sobre o 67 
Assunto: Encaminha a Resolução nº 2160/2024 que aprova novas datas para o 9º 68 
Desafio Quero Ser Economista - 2024.  O CORECON/AL, fez a devida publicação, no site 69 
e nos economistas em ação, e também aos Professores do curso de Economia da UFAL. 70 
O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que 71 
recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR Nº 72/2024 – COFECON, sobre o Assunto: 72 
Encaminha a Resolução nº 2165, de 24 de junho de 2024, que dispõe sobre o 3º 73 
Prêmio Paul Singer de Boas Práticas Acadêmicas - 2024.  O CORECON/AL, fez a devida 74 
publicação, no site e nos economistas em ação, e também aos Professores do curso de 75 
Economia da UFAL O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, 76 
e relatou, que recebemos o OFÍCIO-CIRCULAR Nº 77/2024 – COFECON, sobre o 77 
Assunto: Eleição 2024. Critérios para aptidão de voto. Indicação do funcionário 78 
responsável, pela extração dos colégios eleitorais. Remessa de documentos ao 79 
COFECON. E cartilha Eleitoral. O CORECON/AL, estará atento as datas, previstas na 80 
cartilha eleitoral, para a realização da eleição 2024. Seguindo o ritual jurídico exigido. O 81 
Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que 82 
recebemos o Oficio 717/2024 COFECON, sobre o Assunto: Encaminha Processo Contábil 83 
da 733ª Sessão Plenária. O supracitado oficio, relata que foi homologado pelo COFECON, 84 
a nossa Prestação de Contas do Exercício 2023 do CORECON/AL. OUTROS ASSUNTOS 85 
ITEM II: O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou 86 
que enviamos ao COFECON, oficio Nº 017/2024 - CORECON/AL, em resposta ao OFÍCIO-87 
CIRCULAR Nº 62/2024 – COFECON, sobre o Assunto: XXVIII Simpósio Nacional dos 88 
Conselhos de Economia (SINCE). Formação do Colégio de Delegados. Indicação de 89 
propostas. O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou 90 
que, recebemos o requerimento do Presidente do Centro Acadêmico de Economia de da 91 
UFAL, solicitando uma ajuda de custo ao estudante de Economia José Hemerson dos 92 
Santos, que foi selecionado para comparecer ao ENECO 2024, que será realizado nos dias 93 
28 de julho e 03 de agosto de 2024, na Universidade Estadual do Rio de Janeiro (UERJ), 94 
localizada na Avenida Marechal Rondon. O CORECON/AL, concedeu uma ajuda de custo 95 
no valor de R$ 500,00 (quinhentos reais). O presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, 96 
franqueou à palavra aos presentes, e como dela ninguém fez mais uso a agradeceu a 97 
presença de todos e encerrando a sessão Plenária eu, Inaldo Romão da Silva Filho, lavrei 98 
a presente ata, que após lida, revisada e aprovada, vai assinada por todos os presentes. 99 
Maceió, 11 de julho de dois mil e vinte quatro. 100 
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